

# 息育想敬

大島町立第一中学校  
第二学年 学年通信 第9号  
令和3年5月29日(土)発行

## 目標達成に向けて

目標は掲げただけでは意味がありません。目標達成に向けた努力をすることが大切であり、行動することで成果と課題が見えてきます。学級委員会で考えた2年生の5月活動目標は「全員で元気に挨拶し、学年全体を明るくする」「先生の話をしっかり聞き行動に移す」の2つでした。これは今年度の生活重点項目でもある「挨拶」「行い」と合致するものですが、どれだけ意識して行動に移すことができたでしょうか。正直、まだまだ2年生の「挨拶」や「行い」には課題があると思っています。もっと元気に挨拶してほしいですし、自分優先ではなく全体を見て素早く行動することを心がけてほしいと思います。これらは中学生でしっかり身に付ける必要があります。逆に、できていないまま社会に出てしまえば、自分が損をしてしまいます。まずは現状をしっかり認識し、掲げた目標に向かって意識的に行動していきましょう。心が変われば行動が変わっていきます。

## なぜ？が説明できる

中間考査が終わり、各教科とも答案返却が行われています。点数だけに一喜一憂しても仕方ありません。答案には自分の弱点が表れています。なぜ間違えたのかをしっかりと分析し、やり直しをすることが重要です。根気のいる学習ですが、やり直しをすることで確実に力が付きます。家庭学習ノートを見ていると、間違い直しをしている生徒は多くいますが、ただ答えを写している状態のノートを見かけます。そうではなく、なぜ間違えたのかを把握することが重要です。そして分からなかった問題は知識としてインプットされていないことが予想させるので、繰り返しの学習をする必要があります。なぜ間違えたのかを説明できたり、なぜその答えになったのか説明することができれば、力が定着することにつながります。後回しにするのではなく、記憶が鮮明なうちに効果的な学習を進めていきましょう。

## 職場体験学習に向けてのお願い

体験先の決定に向け、希望調査書を持ち帰っています。遠い事業所の場合はご家庭での送迎も必要となりますので、よく話し合って提出するようにお願いします。

## 草刈り

中間考査終了後に学校全体で草刈りを実施しました。1時間程度の活動でしたが敷地の草をたくさん刈ることができました。地味で辛い作業ではありますが、こういった時に誰よりも積極的に行動できることはとても素晴らしいことだと思います。自分たちが使う場所をきれいに整えることは当たり前のことです。誰かがやってくれるのではなく、その誰かに自分になれるように今後の学校生活も過ごしていきましょう。



## 防災教育（フィールドワーク）

6月2日(水)に防災教育として都立大学の古市先生をお招きし、元町大金沢付近のフィールドワークを実施します。自然に囲まれた大島で生活する私たちにとって、自然災害への知識や災害発生時の対処方法を知っておくことはとても大切なことです。フィールドワークでは専門家の先生から学ぶことのできる数少ない機会となるので、話をしっかり聞いて積極的に活動をしましょう。

## 来週の時間割

	31日(月)		1日(火)		2日(水)		3日(木)		4日(金)	
	A	B	A	B	A	B	A	B	A	B
1校時	道徳		理科		防災教育 フィールド ワーク		英語		数学	
2校時	体育		技術	家庭			音楽	美術	理科	
3校時	国語		家庭	技術			美術	音楽	体育	
4校時	理科		国語		防災教育 まとめ学習		国語		国語	
5校時	英語		英語				体育	社会		
6校時	社会		社会		数学	学活				

※31日(月)より衣替え完全実施となります。服装の乱れのないようにご家庭でもご確認お願いいたします。